

El Encuentro de Gloria culmina la Semana Santa en Elda

27/03/2016



El Encuentro de Gloria ha sido presenciado por cientos de personas | Jesús Cruces.

La Semana Santa eldense ha concluido esta mañana con el **Encuentro entre el Santísimo y la Inmaculada Concepción** en la calle Juan Carlos I, en la puerta del Mercado Central. Este acto cargado de emoción y alegría ha sido presenciado por cientos de personas, quienes no han querido perderse la representación de la resurrección de Cristo.

El **Encuentro de Gloria** representa como Cristo, el Santísimo, se encontró, tras resucitar, con su madre, la Inmaculada Concepción. La jornada comenzaba a las 10 de la mañana, cuando el Santísimo, en manos del párroco de Santa Ana, Juan Agost, partió desde su iglesia

acompañado de las cofradías Santa Mujer Verónica, Santo Calvario, Santo Sepulcro y Nuestra Señora de la Soledad. Mientras tanto, la Inmaculada Concepción hacía lo propio a hombros de sus costaleras desde su parroquia, junto a las cofradías Santa Cena, Nuestro Padre Jesús de Medinaceli, Nuestro Padre Jesús Nazareno y Nuestra Señora de la Piedad y el Perdón. Una hora después se han encontrado en la puerta del Mercado Central.

El Encuentro ha concluido con el lanzamiento de confetis. Tras este acto, se ha realizado una procesión hacia la parroquia de la Inmaculada, donde se ha celebrado una

misa como punto y final de la Semana Santa de 2016. De esta forma **Elda se ha despedido de ocho días intensos, en los que gracias al esfuerzo y trabajo de la Junta Mayor y de las distintas cofradías de la ciudad se ha representado la pasión, muerte y resurrección de Jesucristo.**



Cientos de personas han asistido al acto | Jesús Cruces.

{phocagallery
view=category|categoryid=154|limitstart=0|limitcount=0}



